

MEILLEURS VOEUX 2021

Le 19 janvier 2021
À Montpellier



Chers collaborateurs, chères collaboratrices,

Cette nouvelle année qui commence s'annonce riche en innovation et en projets pour notre Groupe.

L'année 2020 a été marquée par la crise sanitaire qui a bousculé nos schémas, nos habitudes quotidiennes de travail ; et cette pandémie a généré pour beaucoup d'entre vous inquiétude et incertitude pour vous-même ou vos proches.

Cependant, et **grâce à la mobilisation de vous tous, le Groupe Inovie et l'ensemble de ses filiales ont su surmonter cette crise.** Rapidement, dès le début de la pandémie en France, nous avons mis en place plusieurs centres de dépistage, montant progressivement en charge : nous réalisons actuellement plus de 120 000 tests COVID chaque semaine en parallèle de notre activité habituelle. Notre rôle a été et reste majeur dans cet enjeu de santé publique et à l'égard de nos patients, et en ce début d'année, **je tiens personnellement à vous remercier tous pour votre engagement au quotidien, votre adaptabilité dans ce contexte, et plus que tout pour votre confiance.**

L'année 2021 est une année importante dans l'histoire de notre Groupe.

En effet, l'échéance du 28 février 2021 sera celle de l'entrée au capital d'Inovie du fonds de capital développement français Ardian.

Ce partenariat avec Ardian est un formidable levier de croissance pour faire face aux nombreux défis à venir. Soyez assurés que notre cap reste le même, pour garantir la pérennité des emplois tout en offrant de nouvelles perspectives de mobilité interne ou de développement des carrières pour ceux qui le souhaitent : actuellement, des postes de managers intermédiaires sont en train de se mettre progressivement en place.

Cette étape permettra à Inovie et à ses filiales de garder leur place dans le grand marché de la biologie médicale afin de continuer à y développer un modèle original et ambitieux. Ce choix nous permettra également de poursuivre et d'accélérer notre stratégie d'innovation et le développement de nos pôles de spécialité et d'être à l'écoute des sociétés innovantes dans le secteur de la santé.

Je suis fier de pouvoir écrire ce chapitre supplémentaire de l'histoire du Groupe Inovie à vos côtés.

En 2021, le patient reste au cœur de notre ambition : l'expertise et le savoir-faire de nos équipes ainsi que l'excellence de nos techniques sont au service de nos patients. Leur satisfaction demeure notre priorité, et pour ça, je sais que je peux compter sur vous !

À tous et à vos proches, je vous souhaite une belle et heureuse année 2021.

Georges Ruiz

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'GRU' followed by a flourish.